

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Pengaruh *Value added Intellectual capital*, *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap *Market Capitalization* pada perusahaan perbankan yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia Tahun 2010-2021. Berdasarkan hasil penelitian menggunakan aplikasi STATA 15.0 maka dapat ditarik kesimpulan :

1. Hasil Uji t menyatakan bahwa variabel *Value added Intellectual Capital* (VAIC) memiliki nilai t hitung sebesar $2.11 > t$ tabel 2.00324 sehingga variabel tersebut berpengaruh dengan nilai probability 0.039 (tidak signifikan) terhadap *market capitalization*.
2. Hasil uji t menyatakan bahwa variabel *Dividend Payout Ratio* (DPR) memiliki nilai t hitung sebesar $-2,18 > t$ tabel $2,00324$ sehingga variabel tersebut berpengaruh dengan nilai probability sebesar $0,034$ (tidak signifikan) terhadap *market capitalization*. Hasil t hitung menunjukkan nilai negatif hal ini berarti hubungan antara *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *market capitalization* berlawanan arah.
3. Hasil uji t menyatakan bahwa variabel *Return On Equity* (ROE) memiliki nilai t hitung sebesar $4,97 > t$ tabel $2,00324$ sehingga variabel tersebut dapat mempengaruhi dengan probability sebesar $0,000$ (signifikan) *Market capitalization*.
4. Hasil Uji t juga menyatakan bahwa *variable Return On Equity* (ROE) memiliki hasil yang paling dominan dalam mempengaruhi *Market*

capitalization perusahaan perbankan yang terdaftar pada BEI tahun 2010-2021

5. Hasil Koefisien Determinasi menunjukkan nilai *R-Square* sebesar 85,33%. Data tersebut menunjukkan bahwa secara simultan *variable Value Added Intellectual Capital (VAIC)*, *Dividend Payout Ratio (DPR)* dan *Return On Equity (ROE)* mempengaruhi nilai *market capitalization* sebesar 85,33%. Sedangkan sebesar 14,67% dapat dijelaskan oleh *variable* lain selain pada model.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian Pengaruh *Value Added Intellectual Capital (VAIC)* , *Dividend Payout Ratio (DPR)* dan *Return On Equity (ROE)* terhadap *Market Capitalization* Perusahaan Perbankan yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia Tahun 2010-2021, maka terdapat saran sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan diharapkan mampu meningkatkan nilai *Value Added Intellectual Capital (VAIC)* , *Dividend Payout Ratio (DPR)* dan *Return On Equity (ROE)* secara konsisten sehingga perusahaan dapat bersaing dengan startegi bisnis apapun dan juga meningkatkan nilai *Market Capitalization*. Selain itu investor dapat mempertimbangkan rasio yang tercantum pada penelitian ini dalam mengambil keputusan untuk penanaman modal perusahaan. Sehingga keputusan yang diambil akan memberikan profit yang tinggi dan juga memperkecil resiko kerugian dalam menginvestasikan danannya.

2. Bagi peneliti berikutnya diharapkan dapat menambahkan variabel lainnya selain *Value Added Intellectual Capital* (VAIC), *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Return On Equity* (ROE). Karena variabel lain memiliki kemungkinan dapat mempengaruhi nilai *market capitalization*. Variabel lain seperti efektivitas aset, *Return On Investment* (ROI) dan juga *Dividend yield*. Selain itu peneliti selanjutnya juga dapat menggunakan model yang lain sehingga memberikan hasil prediksi yang lebih pada penelitian. Serta dapat menggunakan alat analisis yang terbaru untuk memperoleh hasil prediksi yang lebih juga.
3. Penelitian ini juga memiliki beberapa keterbatasan yakni dari segi objek dan juga tahun peneliiian, diharapkan pada penelitian selanjutnya dapat menambahkan objek dan juga rentang waktu pada penelitian.

